

BERITA TERBARU

Kapolsek Cibeureum Berikan Himbauan Kamtibmas usai menjadi Pembina Upacara di SMKN 4 Kota Tasikmalaya.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 7, 2024 - 14:29



Polres Tasik Kota.-----

Kapolsek Cibeureum Polres Tasikmalaya Kota AKP Nurrozi SE, Senin 07 Oktober 2024 Jam 07.00 WIB menjadi pembina Upacara Bendera di sekolah tersebut.

Pada Amanatnya Kapolsek Cibeureum membacakan Amanat Kapolres Tasikmalaya Kota hingga upacara berakhir dalam suasana yang sangat Khidmat. Usai Upacara Bendera Kapolsek menyampaikan beberapa Pesan Kamtibmas secara Khusus berkenaan dengan situasi Kamtibmas saat ini, dan kejadian beberapa Minggu yang lalu di wilayah hukum Polsek Cibeureum Polres Tasikmalaya , Yaitu Adanya Aksi Main Hakim sendiri yang dipicu salah satunya dampak dari penggunaan Knalpot Bising pada kendaraan Bermotor.

Menurut Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP JOKO SULISTIYONO SH. S.IK. MH melalui Kapolsek Cibeureum AKP Nurrozi SE.

Apapun alasannya main hakim sendiri tidak dibenarkan oleh undang undang.

" Kepada Para siswa yang masih menggunakan knalpot Bising, Tidak sesuai dengan Standar Agar dengan Keridhoan serta kesadarannya melepas serta menggantikannya dengan yang standar, Kami Jajaran Kepolisian akan selalu melaksanakan Penindakan terhadap pengguna Knalpot Bising sesuai dengan Aturan hukum yang berlaku. " Tegas Kapolsek.

Selain Memberikan Pembinaan Kapolsek juga memberikan motivasi kepada para siswa-siswi sekalian agar tetap berprestasi, belajar dengan rajin serta menghormati Bapak ibu Guru sebagai pengganti Orang Tua kita di rumah.

"Buat Bangga Kedua Orang Tua dengan prestasi yang Positif, Buat Bangga juga Almamater Sekolah tercinta ini.kalau tidak kita siapa lagi...?"

"Jangan lewatkan masa masa sekolah di SMKN 4 dengan Ukiran prestasi yang membanggakan. Membanggakan diri sendiri, Orang tua dan Almamater Sekolah." Pungkas Kapolsek.

Kegiatan Pembinaan Kamtibmas diikuti oleh para siswa-siswi dan Guru Mata Pelajaran, diharapkan seluruh peserta upacara dapat mengambil hikmah dari semua yang sudah diulas panjang lebar oleh Kapolsek usai upacara bendera.

KAPOLRES TASIKMALAYA KOTA.
AKBP JOKO SULISTIYONO. SH.S.I.K. MH.